

GR. Stefan Haberler, MBA

25.02.2014

## **A N T R A G**

Betr.: Flüsterbelag in der Mariatrosterstraße, Prüfung der Auswirkung, Mehrkosten etc.

Die Mariatrosterstraße wurde vergangenes Jahr für Wasser und Fernwärme-grabungsarbeiten aufgegraben. Dieses Jahr wird die Wasserleitung weiter Stadtauswärts erneuert. Nach erfolgreichem Abschluss der Bauarbeiten ist geplant, die betroffenen Teile der Mariatrosterstraße mit einem neuen Belag zu überziehen.

Da der Wunsch der Bevölkerung (Unterschriftenliste) sehr groß ist, einen sogenannten Flüsterasphalt zu verwenden, stelle ich namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs den

### **Antrag,**

der Gemeinderat möge beschließen, dass die zuständigen Stellen im Haus Graz eine Verwendung des neuen Flüsterasphalt, welcher schon ab einer Geschwindigkeit von 43 km/h seine Wirkung zeigt, auf Auswirkungen und Kosten zu prüfen und bei einem positiven Ergebnis auf dem neu zu asphaltierenden Teil der Mariatrosterstraße zu Testzwecken einzusetzen.